

～大人にぼくたち私たちの気持ちを伝えよう～

## こども会議 中学生班編

●日時:平成24年9月8日(土) 9:30~15:00

●場所:三重県庁内会議室

●参加者

- ・橋北中学校1年生(1名)
- ・セントヨゼフ女子学園中学校3年生(2名)
- ・高田学苑中学校3年生(2名)
- ・三重大学教育学部付属中学校2年生(1名)

この日は、中学生班のみなさんが、『みえの子ども白書フォーラム(12月1日)』で何を発表するかについて話し合いました…

### [主な会議内容]

- 1.自己紹介
- 2.ディスカッション
- 3.発表内容・方法の決定
- 4.巻物制作
- 5.集合写真撮影

### (会議の様子)



こども会議のスタートです！



みんなで意見を出し合います



ポイントのおさらい…



もう一度、見直してみます



巻物にスローガンなどを清書します



本番に向けての説明に真剣です



## 発表のリハーサル！



## 最後はみんなで記念撮影！



## 会議終了後、参加した皆さんに聞いてみました…



なぜ参加したの？



学校の先生から  
声をかけられた



興味があり  
自分で申し込んだ

兄から誘われて



参加してどうでした？

思っていることを言い合えたし  
他の人と共感できたのが嬉しかった

三重県の大切な事業に  
関わることができた。



難しい内容の会議だと思っていたら、  
堅苦しくなく他校の子と楽しくできた

大人に対して、自分が日ごろ  
感じている本音を言えた。

取材を終えて…

会議は固くなることもなく終始、和やかな雰囲気の中、発言が  
しっかりできているようでした。  
「人に言うことは、自分たちも努力すること」こんなコメントから  
この話し合いを通して、自己を振り返る機会にもなったようです。  
主張ばかりではなく、親や社会と共に存していく意識を持ち、責任感  
に満ち溢れた中学生の笑顔は輝いていました。